

Schwenningen, 22.11.2020

Liebe Mitglieder und Kunden der Tennishalle des TC Schwenningen,

vom 01.01.2021 bis zum 30.06.2021 werden wir die Tennishalle des Tennisclub Schwenningen dem Landkreis Schwarzwald-Baar bzw. dem Land Baden-Württemberg als Kreisimpfzentrum zur Verfügung stellen.

Die Tennishalle war bereits Corona-Abstrichzentrum und Fieberambulanz und wurde letzte Woche vom Landrat erneut angefragt, da es den Anforderungen des Landes Baden-Württemberg an die geplanten Impfzentren bestens entspricht.

Der Landrat hat sich bereits im Vorfeld persönlich bei uns ausdrücklich bedankt, dass wir in der Krise bereits zum wiederholten Mal unsere Hilfe anbieten. Dies ist für uns, als gemeinnütziger Verein, eine Selbstverständlichkeit in dieser schwierigen Zeit.

Bei Fragen bzgl. der Rückerstattung von bereits gezahlten Tennisplätzen wenden Sie sich bitte an Anita Ganter-Schleeh (anita@schleeh-vs.de).

Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Wir hoffen, dass durch die Impfungen der Spuk dann wirklich bald ein Ende hat.

Sportliche Grüße

Peter Hesselbach